



## Willkommen zu den Stadtteiltagen – Wie entwickelt sich Staaken weiter?



Liebe Staakenerinnen und Staakener,

als Ihre Wahlkreisabgeordnete habe ich mich mit Erfolg dafür eingesetzt, dass wieder mehr Geld in unseren Kiez investiert wird: Am Brunsbütteler Damm werden für die Spandauer Kickers zwei neue Sportplätze gebaut, der Spielplatz in der Spandauer Straße wird saniert und die Freiwillige Feuerwehr erhält eine neue Halle für ihre Einsatzfahrzeuge.

Zusätzlich habe ich erreicht, dass die Großsiedlung Heerstraße Nord und die Louise-Schroeder-Siedlung am Brunsbütteler Damm in das bundesweite Städtebauförderprogramm **Stadtumbau West** aufgenommen worden sind und Mittel für die Verbesserung der Infrastruktur und die Aufwertung des öffentlichen Raums zur Verfügung stehen.

Aus diesem Anlass steht mein Stadtteiltag diesmal ganz im Zeichen der Städtebauförderung und der Frage: Wie entwickelt sich unser Stadtteil weiter?

Ich lade Sie herzlich ein, am 8. Juli gemeinsam mit Stadtentwicklungssenator Andreas Geisel und mir über diese und andere Fragen wie z.B. Wohnungsbau und bezahlbare Mieten zu diskutieren.

Zuvor besuche ich verschiedene Bildungseinrichtungen im Fördergebiet, spreche mit LehrerInnen, SchülerInnen und ErzieherInnen, und bin in einer mobilen Bürgersprechstunden am Staaken-Center für Sie da.

## Für Staaken und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

Zum Abschluss der Stadtteiltage würde ich mich freuen, Sie beim Sommerfest der SPD Spandau am 9. Juli begrüßen und mit Ihnen ins Gespräch kommen zu können.

Das Programm sowie meine Kontaktdaten finden Sie auf der Rückseite dieses Flyers.

Ich freue mich darauf, Sie zu treffen!

Ihre

### Städtebauförderung

Über das Städtebauförderprogramm **Stadtumbau West** fließen Fördermittel der EU, des Bundes und des Landes Berlin in die **Louise-Schroeder-Siedlung** nördlich und südlich des Brunsbütteler Damms sowie die **Rudolf-Wissell-** und die **Obstallee-Siedlung** entlang der Heerstraße, die den Quartieren helfen sollen, den Anforderungen der demographischen Entwicklung (wachsende Zahl älterer BewohnerInnen bei gleichzeitigem Zuzug junger Familien) gerecht zu werden und sich städtebaulich an die Auswirkungen des Klimawandels anzupassen. Hierzu werden Investitionsmittel bereitgestellt, mit denen Plätze, Spielplätze, Grünflächen oder der Straßenraum umgestaltet, öffentliche Gebäude saniert und die soziale Infrastruktur (Bildungs-, Jugend-, Familien- oder Gesundheitseinrichtungen) gestärkt werden können.

### Wohnen & Mieten

Mit dem **Berliner Wohnraumversorgungsgesetz** investieren wir mehr als 1,4 Milliarden Euro in den sozialen Wohnungsbau. MieterInnen in Sozialwohnungen haben dadurch Anspruch auf einen **Mietzuschuss**, der eine sozialverträgliche Mietenbelastung dauerhaft sicherstellt. Den Mietzuschuss erhält, wer folgende Voraussetzungen erfüllt: Sozialer Wohnungsbau (Erster Förderweg), Einkommen innerhalb der Einkommensgrenzen des Berliner Wohnberechtigungsscheins (WBS) und eine Mietbelastung (Nettokaltmiete) von mehr als 30 Prozent des Einkommens.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)